

Ringheim, den 15. Dezember 2019

Gemeinsames Singen in der katholischen Kirche

Wie in jedem Jahr, haben die Schüler der Anne-Frank-Schüler Lieder eingeübt, um diese gemeinsam am Adventsmarkt zu singen. Neu war in diesem Jahr allerdings, dass wir zum Singen in die



Kirche gegangen sind. Damit haben wir versucht, darauf zu reagieren, dass uns immer wieder mitgeteilt wurde, dass die Kinder draußen schlecht zu hören seien. Da die Rückmeldungen durchwegs positiv war, werden wir wahrscheinlich auch im nächsten Jahr wieder gemeinsam in der Kirche singen.





